

1630 RCE 8983

El poeta que profetizó su propia muerte en el destierro

Homenaje Académico a Mahfud Massis

Un acto académico en homenaje al poeta y escritor Mahfud Massis, tuvo lugar en la Sala Domeyko de la Universidad de Chile, organizado por el Centro de Estudios Arabes y la Sociedad de Escritores de Chile. Intervinieron la profesora universitaria Olga Lolos; el miembro de la SECH, Luis Merino Reyes; el analista Jesús A. Sepúlveda, y Julio Tagle, en una lectura de sus poemas.

Una muestra del carácter profético que a veces asume la tarea de un poeta, la ofrece la caracterización que Mahfud Massis hizo de su propia musa.

"La constante de mi poesía es la muerte".

Mundo Orbe, 15-VII-1993 p. 6.

Y ocurre que en la portada de la invitación a su homenaje figuran estos versos, en que el poeta predice su muerte, ocurrida precisamente en el exilio:

"A Chile, donde nací / donde no moriré acaso, / pero donde otros han muerto / sin razón / y siguen aguardando en la colina"

Mahfud Massis, nacido como Antonio Massis Bishara, era hijo de palestino y libanesa.

Catorce libros y siete importantes premios, acreditan la trascendencia de su obra que prestigia a las letras chilenas y a las de origen árabe.

Entre otros, ha obtenido los siguientes galardones: Premio Gabriela Mistral de la Municipalidad de Santiago (1964), Premio Pedro de Oña de la Sociedad de Escritores de Chile (1965), Premio Alerce, de la misma Sociedad y de la Universidad de Chile, y Premio del Estado de Aragua, en Venezuela (1988).



Mahfud Massis, profeta de su propia muerte en el destierro.

Homenaje académico a Mahfud Massis [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje académico a Mahfud Massis [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile